
COMPTE-RENDU DU 4 EME CONSEIL MUNICIPAL DES 
JEUNES 

 Mercredi 26 JUIN 2024 de 10h00 à 12h00 
 

 

Présents :  

Margaux Allibe – Maxime Cochet – Ilyana Couton – Manon Descroix – Gaspard Ginestoux-Maréchall - 
Anaïs Jaume -  Guillaume Williot 

Animatrices : Nathalie Pinto – Nadine Savin 

Excusés : Fabien Fréon - Grégory Damon (Pégase) -  

Secrétaires de séance : Gaspard Ginestoux-Maréchall - Anaïs Jaume 

 

 Approbation du 3éme conseil municipal après relecture. Le compte-rendu sera envoyé au CMJ. 
 

 LOGO :  

 Report prochaine réunion. Fabien a envoyé le logo à son ami. En attente de réponse. 

 POTAGER COLLECTIF : 

 Voir ce qui sera fait pendant l’été par les agents de mairie. 

Inviter Mr Damon à la prochaine réunion pour établir un planning désherbage + temps pris sur la 
réunion CMJ. 
 

 PISTE CYCLABLE : 

 Report prochaine réunion suite à l’absence Fabien. 

 PIETO : 

 Report prochaine réunion. Fabien en reparlera. 

 CINEMA :  
 

 Nadine Savin explique que le comité des fêtes pense acheter une sono plus performante 
pour se brancher avec un ordinateur/clef et ainsi pouvoir bénéficier d’un écran géant. 

 
 L’écran + ordinateur + sono : Devis auprès de GC Evènementiel à 338,17 euros. 

 
 Nadine se renseigne pour les droits d’auteur pour une éventuelle projection. 
 Il faudra faire un sondage à l’école en septembre pour savoir qui serait intéressé par 

une séance de cinéma à la passerelle. Nathalie préparera le sondage et recontactera 
ensuite le directeur de la Passerelle Mr Capello. 



 
 BAL JO : 
 

 Le président du Sou des écoles devait voir avec le sou des écoles. Pas de réponse à ce 
jour. 

 SECURITE VILLAGE : 
 

 La lette en direction des riverains est approuvée. Il faudra l’imprimer avec le logo. 
Gaspard transmettra le nom des riverains concernés et distribuera les lettres. 

 ELECTIONS NOUVEAUX CMJ : 
 

 Il faudra prévoir un passage dans les classes des CMJ avec leur écharpe pour expliquer 
leur rôle afin de prévoir les nouvelles élections. Demander à Me Héritier pour ce 
passage. Voir avec Muriel Munck. 

 
 NETTOYONS LA NATURE :  
 

 Muriel Munck, adjointe aux affaires sociales, va rencontrer Me Héritier le 05/07/24 et 
lui demander son accord pour le passage dans les classes des CMJ pour l’animation 
Nettoyons la nature prévue le 21 septembre 2024. Il faut penser à donner à Muriel le 
nom des CMJ. 

 Préparer un texte à dire dans les classes.  
Le CMJ donne les idées suivantes : 
 
Aimez-vous votre commune ?  C’est agréable d ‘avoir une commune propre.  
Il faut faire du bien à la nature, éviter la pollution. 
Savez-vous que le verre met 4000 ans à disparaitre dans la nature ?   
Alors, ramassons nos déchets. 
Ce sont des petits détails qui peuvent faire la différence. 
Nous les jeunes, on veut donner l’exemple et faire la différence car on se sent 
concernés. 
Donc, c’est à nous de motiver nos parents à nous suivre dans cette démarche éco 
citoyenne.  
Rejoignez-nous tous ! 
 

 
 COMMEMORATION 11 NOVEMBRE : 

 Les CMJ pourraient lire 2 ou 3 lettres de « poilus ». 
 
 

 11H00 : Collation puis reprise. 
 
 

 EVENEMENT : 100 ANS ANTONIN ROLLAND – LE 8 SEPTEMBRE: 

Membres du CMJ présents : Gaspard/Manon/Margaux 



Matinée :  7h30 : Le Cyclo club du Formans organise 3 courses : une de 10 km, une de 45 km et 
une de 100 km. 
 
Toute la matinée : Animation réalisée par le club de vélo de Misérieux. 
Remise de Maillots Jaunes qu’Antonin Rolland dédicacera. 
 
13h30 min : Buvette/en-cas 
14h00 min : Cérémonie en présence du Cyclo Club du Formans, du conseil municipal, du CMJ, de 
quelques personnes de la CCDSV et de la famille d’Antonin Rolland. 
Discours et vidéo projection de la carrière d’Antonin Rolland. Chaque CMJ pourrait préparer un 
petit message à Antonin Rolland afin de réaliser une petite vidéo à projeter le jour de 
l’évènement.  
Buffet froid et gâteau. 
Remise médaille d’honneur de la commune en plexiglas. 
Remise d’un diplôme d’honneur inspiré par la création de Gaspard et approuvé par le CMJ. 
Nadine propose de réaliser une prémaquette à partir de dessin – en rajoutant le logo quand nous 
l’aurons -. 
Proposition d’une banderole « A Antonin Rolland ». Nadine regarde suivant les possibilités de 
l’imprimerie et du budget. 
 

 REDACTION DES MESSAGES DE REMERCIEMENTS A ANTONIN ROLLAND ET VIDEOS 
DES MEMBRES DU CMJ 

 La prochaine réunion sera fixée ultérieurement. 

 POUR LA PROCHAINE REUNION : 
 

Fabien doit transmettre le projet de Logo aux conseillers pour approbation. Il doit se procurer 
les cartes pour la piste cyclable et le cheminement doux collège. Fabien se rapprochera d’un élu 
de Saint Didier pour le devis Piéto. 

Nathalie doit revoir le directeur de la Passerelle de Trévoux pour reporter le projet en début 
d’année scolaire prochaine. Elle doit rédiger le sondage à faire passer dans l’école pour la séance 
de cinéma. 

Elle doit demander les lettres de poilus à l’école de Trévoux. 

Nathalie doit rédiger la lettre aux riverains de la rue du Roussillon. Gaspard doit nous 
transmettre le nom des riverains concernés Rue du Roussillon ainsi que leur numéro dans la rue. 

 ORDRE DU JOUR DU PROCHAIN CONSEIL 
 
 Logo 
 Piste cyclable 
 Piéto 
 Potager collectif 
 Election CMJ 
 Cinéma 
 Nettoyons la nature 
 Commémoration 11 novembre 


